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Serviço de Notícias -  iNFRAEnergia
Brasília, *|DATE:d|* de abril de *|DATE:Y|*
edição 86

Bom dia, *|FNAME|*!
Nesta edição do iNFRAEnergia: Amazonas Energia | PL da Eletrobras | Posse do Ministro | Diário Oficial | Fique de Olho | Clipping

ELETROBRAS MUDA A DATA DE LEILÃO DAS DISTRIBUIDORAS PARA O DIA 28 DE MAIO

Leila Coimbra, da Agência iNFRA

O leilão das seis distribuidoras da Eletrobras, previsto anteriormente para o dia 21 de maio, terá que ser adiado para o dia 28 de maio, disse à Agência iNFRA o presidente da estatal, Wilson Ferreira Júnior.
 
Havia a expectativa de que o TCU (Tribunal de Contas da União) concluísse na quarta-feira (11) a análise da privatização das seis empresas: Amazonas Distribuidora, Boa Vista Energia (RR), Ceal (AL), Cepisa (PI), Ceron (RO) e Eletroacre). Mas a matéria não foi para a pauta de votação do órgão.
 
Agora é esperado o aval do TCU no próximo dia 18. Assim que o órgão autorizar, será publicado o edital, segundo Ferreira Junior.
 
Desverticalização da Amazonas Energia
Para que a Amazonas Energia seja privatizada é preciso que a empresa conclua seu processo de desverticalização até o dia 30. Uma das pendências do processo é o acerto de uma dívida de R$ 20 bilhões que a empresa tem com a Petrobras, referente à compra de combustíveis para geração de energia na região Norte.
 
Para concluir a separação entre as atividades de geração e distribuição da companhia, a Petrobras precisa aceitar a transferência da dívida da Amazonas Distribuidora para a Amazonas Geração e Transmissão.
 
As empresas já chegaram a um acordo sobre R$ 17 bilhões da dívida total, mas resta um impasse sobre R$ 3 bilhões. Segundo Ferreira Júnior, o acordo está caminhando e deve ser fechado dentro do prazo. "Espero levar esse assunto ao conselho de administração no dia 23 de abril”, disse o presidente da estatal.
 
Equatorial Energia tem interesse nas seis
A Equatorial Energia tem interesse nas seis empresas distribuidoras da Eletrobras, segundo o presidente do conselho da empresa, Firmino Sampaio. A Equatorial tem em caixa R$ 4 bilhões, resultado de captações, para investir. Parte desse dinheiro será destinado para obras de transmissão, e a outra parte é para a aquisição de ativos. “Estamos olhando todas as empresas e temos interesse nas seis distribuidoras”, disse Sampaio à Agência iNFRA.
 voltar para o topo

COMISSÃO DA ELETROBRAS É REABERTA EM SESSÃO NOTURNA E CONSEGUE APROVAR REQUERIMENTOS 

Bernardo Gonzaga, da Agência iNFRA

Após ser suspensa na tarde de quarta-feira (11) por quase seis horas, a comissão especial da Câmara dos Deputados que discute a privatização da Eletrobras retornou os trabalhos às 21:50, para aprovar dois requerimentos a fim trazer convidados ao colegiado. A base do governo aprovou o requerimento que convida o presidente da estatal, Wilson Ferreira Junior, para comparecer na próxima terça-feira (17). 
Já a oposição conseguiu aprovar outro requerimento para convocar oito pessoas para debater a privatização. A sessão deverá ocorrer na próxima quarta-feira (18) pela manhã. São elas: o ex-ministro de Minas e Energia Nelson Hubner; um representante do Coletivo Nacional dos Eletricitários; o ex-presidente da Chesf João Bosco Almeida; Gustavo Teixeira, do Dieese (Departamento Intersindical de Estatística e Estudos Socioeconômicos); o professor Dorival Gonçalves Junior, da UFMT (Universidade Federal do Mato Grosso); o jurista Gilberto Berchiovici, da USP (Universidade de São Paulo); o professor Luiz Alberto Rocha, da UFPA (Universidade Federal do Pará); e o presidente do Confea (Conselho Federal de Engenharia e Agronomia), Joel kruger. 
A aprovação desses dois requerimentos só foi possível depois de um longo acordo feito entre base e oposição. Além disso, ficou determinado que, na quarta-feira (18) à tarde, depois dos dois debates com os convidados, haverá reunião deliberativa para aprovar outros requerimentos. 
Essa foi a primeira vez que a comissão conseguiu deliberar algum requerimento que estava na pauta. O presidente do colegiado, deputado Hugo Motta (PRB-PB), ressaltou, em seu discurso na volta da sessão durante a noite, que pretende conduzir a comissão de maneira “previsível", para que possa aprovar e discutir a matéria da maneira mais eficiente possível, para que os trabalhos não fiquem travados. 
voltar para o topo

MOREIRA MANTÉM PARTE DA EQUIPE E GARANTE ESFORÇO PARA APROVAR PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS

da Agência iNFRA

Na transmissão de cargo realizada na quarta-feira (11) no Ministério de Minas e Energia, o novo titular da pasta, Moreira Franco, anunciou sua equipe de secretários, com poucas mudanças em relação ao time que já vinha trabalhando nos projetos da pasta.
Márcio Felix foi confirmado como novo secretário executivo da pasta em lugar de Paulo Pedrosa, que esteve presente na cerimônia. O secretário de Energia será Fábio Lopes. O de Planejamento será Eduardo Azevedo. O de Petróleo e Gás, João Vicente Vieira. Vicente Lobo permanecerá como de Mineração.
Além da preocupação em informar sobre a manutenção da equipe, o discurso do novo ministro foi todo todo pontuado pela manutenção dos projetos e da segurança jurídica para a continuidade dos investimentos no setor.
Em evento concorrido, o novo ministro anunciou que seria publicado hoje (12) o decreto presidencial que coloca a Eletrobras no PND (Programa Nacional de Desestatização), o que é o passo oficial para que a empresa possa fazer seu processo de capitalização que vai tirar a União do controle da companhia. O decreto não saiu no Diário Oficial da manhã.
Para que a capitalização ocorra, no entanto, é necessária a aprovação do PL (projeto de lei) que está tramitando na Câmara dos Deputados, onde as apostas são que a entrada de Moreira Franco na pasta poderá dificultar ainda mais a tramitação do projeto.

Mas o ministro se mostrou confiante de que poderá dobrar a resistência dos parlamentares, mesmo em período eleitoral, no qual, para ele, a ideologia acaba tendo maior peso. "Vamos ganhar esta batalha da compreensão. Acredito que a aritmética é sempre mais forte que a ideologia. Ela sempre prevalece", disse Moreira.
 voltar para o topo

Executivo - Paulo Pedrosa foi exonerado do cargo de secretário-executivo do ministério de Minas e Energia. O substituto anunciado, Márcio Félix, não foi nomeado.
Nomeado - Gleisson Cardoso Rumm foi nomeado secretário executivo do Ministério do Planejamento, Desenvolvimento e Gestão.
Coremas - Despachos da ANEEL (Agência Nacional de Energia Elétrica) aumentaram a potência instalada das Unidades Geradoras das usinas Coremas I, II e III.
 
voltar para o topo

Classificação de risco - A agência de classificação de risco Moody's reafirmou o rating da Eletrobras em "Ba3", com a perspectiva estável. A agência ainda reafirmou a avaliação de crédito básica da empresa (BCA) em "b1". A perspectiva também permanece estável.
 
Procel Edifica - O prazo final de inscrição para a Chamada Pública Procel Edifica 1/2018 foi prorrogado para 20 de abril. O Programa Nacional de Conservação de Energia Elétrica na área de eficiência energética em edificaçõesvisa selecionar construtoras, incorporadoras e empresas de facilities em todo o território nacional para receberem capacitação, consultoria e assessoria para projeto e operação de edifícios de alta eficiência.
 
Waiver - A ANP aprovou na quarta-feira (11) a resolução que regulamenta os mecanismos contratuais de isenção (waiver), ajuste e transferência de excedente, e que traz a possibilidade de aditamento dos contratos com novas exigências de conteúdo local. A publicação dá mais transparência aos procedimentos de solicitação e de análise das previsões de isenção, ajuste e transferência constantes dos contratos de concessão da 7ª à 13ª Rodadas, nos de Cessão Onerosa e nos da 1ª e 2ª Rodadas de Partilha da Produção. 
voltar para o topo

PRIVATIZAÇÃO DA ELETROBRAS TEM DE SER APROVADA NESTE SEMESTRE; GOVERNO PRECISA CONVERSAR COM CONGRESSO, DIZ GUARDIA
O ministro da Fazenda, Eduardo Guardia, afirmou nesta quarta-feira que o projeto de lei que abre caminho para a privatização da Eletrobras tem de ser aprovado no Congresso Nacional ainda neste semestre para que a operação possa ocorrer neste ano, destacando que o governo tem que acelerar a negociação com os parlamentares. “Se estamos com problema de articulação no Congresso, cabe a gente identificar e melhorar”, afirmou ele durante sua primeira coletiva de imprensa no cargo, acrescentando que o governo mantém a expectativa de que a venda da estatal se dará neste ano. (Reuters e Valor)
______________
 
 
DECRETO COM INCLUSÃO DE ELETROBRÁS NO PLANO DE DESESTATIZAÇÃO SAIRÁ NESTA QUINTA
O novo ministro de Minas e Energia, Moreira Franco, disse que o governo deve publicar nesta quinta-feira, 12, o decreto que inclui a Eletrobrás no Plano Nacional de Desestatização (PND). O decreto, que está pronto há meses, é uma pré-condição para a privatização da companhia, cujo projeto de lei está em tramitação na Câmara dos Deputados. (Estadão)
______________
 
 
CERON AMPLIA INADIMPLÊNCIA NA CCEE
A Ceron, distribuidora de Rondônia controlada pela Eletrobras e que deve ser privatizada em maio, foi responsável por 75% da inadimplência "real" apurada pela Câmara de Comercialização de Energia Elétrica (CCEE) na liquidação do mercado de curto prazo de fevereiro, concluída na terça-feira. O Valor apurou que a distribuidora deixou de pagar R$ 622 milhões na operação. A CEB, distribuidora de Brasília, deixou de pagar outros cerca de R$ 200 milhões. (Valor)
______________
 
 
RECUPERAÇÃO DA INDÚSTRIA MINEIRA IMPULSIONA LUCRO DA ESTATAL GASMIG
Impulsionada pela recuperação do consumo de gás natural pela indústria de Minas Gerais, principalmente o setor de siderurgia, a Gasmig, distribuidora de gás controlada pela Cemig, obteve forte melhora em seus resultados de 2017, e espera que a recuperação continue em 2018. O lucro líquido da companhia subiu 53% ano passado, para R$ 149 milhões. Em entrevista ao Valor, o presidente da estatal, Pedro Magalhães, disse que a expectativa é chegar a um lucro líquido de R$ 200 milhões neste ano. (Valor)
______________
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